



Carlos García, Sara Martín, M^a José Fresnadillo, Jesús Aguilar (Huésped Distinguido), Antonio Muro y Ricardo Espinosa. | BARROSO

Las farmacias salmantinas serán pioneras en el control de los fármacos tras el alta hospitalaria

A.B. | SALAMANCA

Las farmacias salmantinas participarán en un programa pionero para controlar la medicación de los pacientes polimedificados tras darse el alta hospitalaria. El presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Jesús Aguilar, nombrado ayer Huésped Distinguido de la ciudad de Salamanca, destacó la importancia de este programa para evitar “incompatibilidades” entre los medicamentos que se están tomando durante el ingreso y el tratamiento habitual del paciente.

El profesional destacó que

esta medida reducirá en un 20% los efectos adversos en los medicamentos. Por su parte, el decano de la Facultad de Farmacia, Antonio Muro, manifestó que esta iniciativa va dirigida sobre todo a pacientes polimedificados. El proyecto estará coordinado por la Universidad de Salamanca y participarán otras provincias.

La iniciativa se presentó ayer dentro del Farmaforum, organizado por los estudiantes de Farmacia bajo el lema “Más allá de dispensar: múltiples facetas del farmacéutico”. El encuentro se prolongará hasta mañana.